



## Inicia la sucesión de partidos

PATRICIA RAMÍREZ

Tras la derrota monumental en las elecciones del 2 de junio, las dirigencias nacionales del PAN y el PRI, responsables en gran parte de los resultados, se preparan para "renovar" sus dirigencias con las mismas estructuras que los llevaron al fracaso.

Marko Cortés Mendoza, en el PAN, se prepara para tratar de imponer a su alfil, el diputado Jorge Herrera, al frente del partido, aunque un movimiento importante al interior de ese partido exige que se haga efectiva ya la paridad de género y que sea una mujer la que los dirija, lo que le cerraría la puerta a Romero.

En el PRI, con la estructura partidista bajo su dominio, pues la impuso él mismo, Alejandro Moreno Cárdenas maniobra para quedarse, otra vez, al frente a la dirigencia de su partido, que está en la peor posición política y electoral de su historia y tendrá apenas un puñado de diputados y senadores.

Ambos partidos llegan disminuidos y sin posibilidades reales de incidir en el Congreso de la Unión y además sus recursos económicos también se verán mermados en 2025 por su baja votación.